

医師不足の対応、早急にすべきでは

小児科については、広域連合で進めている

質問 医師不足（産科、小児科）の対応を、早急にすべきと考えるが。町としての対応、検討は。

答弁 小児科については、常勤の医師確保に向けて努力しているが、思いどおりになつていません。

診察の対応についても、24時間要求されるので、医師として動けなくなっています。

病院と出来るだけ努力をして行きます。



中山 孝 議員



入笠線のマイカー規制

現在、諏訪広域で一ヶ所、最初に診察をする場所をつくり、そこから振り分けをするよう進めています。

○その他の質問事項
・「新バリアフリー法」について

質問

町道入笠線において、6月第2、第3土・日曜日にマイカー乗り入れ規制をしたが、その反響と成果は。また、来年度の実施予定は。

次年度もマイカー規制を実施したいと考えています。

マイカー規制の反響と成果は

次年度も実施したいと考えている

質問

町道入笠線において、6月第2、第3土・日曜日にマイカー乗り入れ規制をしたが、その反響と成果は。また、来年度の実施予定は。

次年度もマイカー規制を実施したいと考えています。



名取末吉 議員

答弁 「環境を守るために必要なことであり、静かに歩きたい人には良い。」などの意見があつた半面、「入り込み客が減少した。」「駐車場を設置したらどうか。」などの意見もありました。

訪れる人の交通安全、環境保護への取り組みという観点から一定の成果はあつたと考えます。